



Donnerstag, 17. März 2022

Anfrage zur Möglichkeit der Einführung eines örtlich zu Speyer passenden Symbols in Lichtzeichenanlagen für Fußgänger

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

In anderen Städten in Deutschland und in der Region (zum Beispiel Neustadt a. d. Wstr. und Landau) wurden bereits Lichtzeichen in Fußgängerampeln mit örtlichem Bezug umgerüstet.

Wir bitten Sie die nachstehenden Fragen zur Möglichkeit der Umrüstung von Fußgängerampeln in Speyer zu schriftlich zu beantworten.

- Ist es technisch möglich, unsere Fußgängerampeln im Stadtgebiet mit einem örtlich zu Speyer passendem Symbol (zum Beispiel dem Brezelbu, eines Brezelmädchens, oder auch nur einer Brezel) umzurüsten?
- Sind bereits LEDs in den Ampeln verbaut und könnte man eine Nachrüstung mit dem Auswechseln des Lichtzeichens in ein örtlich zu Speyer passendes Symbol verbinden?
- In Landau hat die Umrüstung für 16 Ampeln ca. 3000.-€ gekostet ([Quelle: SWR](#)). Was würde die Umrüstung der wenigen Ampeln im Kernstadtbereich kosten?
- Würde eine Umrüstung zu dem von der Verwaltung vorgesehene Stadtmarketing passen?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe